

2024-05-12

¿Quiénes son el jefe Goliat y la sobrina de Layda mencionados en debate chilango?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/12/quienes-son-el-jefe-goliat-la-sobrina-de-layda-mencionados-en-debate-chilango-815259.html>

Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y Partido Verde) acusó a Santiago Taboada, candidato del PRI, PAN y PRD, de integrar a su equipo a César Barrientos Deras, conocido como Jefe Goliat, como su operador electoral; pero este sacó a relucir el nombre Anthea Sansores. ¿Quiénes son estos dos personajes mencionados en el tercer debate chilango?

Durante el 'último round' de cara a las Elecciones de 2024, Clara Brugada acusó que la seguridad en Benito Juárez estuvo a cargo de César Barrientos, apodado como "El Jefe Goliat", quien fue acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial.

"En el 2016 la secretaria de seguridad lo destituye de su cargo por estas y después (Santiago Taboada) lo nombra coordinador de seguridad.

Imagínense ustedes un corruptor de mujeres a cargo de la coordinación de seguridad de la Benito Juárez. Resulta que lo detienen en estado de ebriedad y disparó a una familia con niños. Y no sólo eso hoy se convirtió en el coordinador de propaganda electoral de Taboada", señaló la candidata de Morena, PT y Partido Verde.

Elecciones 2024 Debate Chilango 3.0: así fue el 'último round' entre Brugada, Taboada y 'Cherto'

Por su parte, Santiago Taboada, sacó a relucir el nombre de Anthea Terina Sansores Olvera, quien poseía un inmueble en Insurgentes, colonia Mixcoac, que había pedido suspender, pero cuya solicitud fue negada, dijo, porque se trataba de la sobrina de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

¿Quién es César Barrientos Deras, el ' Jefe Goliat'?

César Barrientos Deras se desempeñó como Coordinador de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito de la alcaldía Benito Juárez desde 1 de octubre de 2021. Es licenciado en Derecho y tiene una maestría en Criminología; ha trabajado en el servicio público al menos desde el 2007.

El 'Jefe Goliat' saltó a la vista el 19 de abril de 2016 cuando fue detenido junto a otro policía por los delitos de secuestro exprés, extorsión y abuso de autoridad; en un operativo realizado en la colonia Nápoles, en la alcaldía Benito Juárez, donde fueron rescatadas 15 mujeres extranjeras, que eran explotadas sexualmente.

Tras el operativo, las mujeres y policías federales aseguraron a las autoridades de procuración de justicia que Barrientos Deras "permitía trabajar" a los tratantes detenidos, reportaron medios de comunicación.

Derivado del caso, el 'jefe Goliat' fue separado de su cargo en el 2016 como director Ejecutivo Regional de policía de proximidad en la entonces delegación Benito Juárez.

Posteriormente, la Secretaría de Seguridad Pública (SSC) detalló que Deras era investigado por su omisión en el caso y no estar atento a lo que pasa en su sector.

Incluso, vecinos de la alcaldía Benito Juárez protestaron en diciembre de 2021 cuando Santiago Taboada lo nombró coordinador del programa "Blindar BJ", pues señalaron las denuncias que tenía en Asuntos Internos de la corporación por violentar los derechos humanos de sus subordinados, así como de las personas que ponía a disposición en los Ministerios Públicos.

¿Quién es Anthea Terina Sansores Olvera?

Anthea Terina Sansores Olvera es sobrina de la gobernadora de Campeche. Su nombre ya había saltado a la luz por haber ocupado un cargo como Directora de Área en la Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar "Benito Juárez", percibiendo un sueldo bruto mensual cercano a los 59 mil pesos mensuales durante el 2022.

También quien se postuló como candidata a Diputada Local al Congreso de la Ciudad por el principio de representación proporcional por el distrito electoral 20 uninominal, postulada por Morena en 2021 por Cuajimalpa.